

PRESSEMITTEILUNG

INGOLSTÄDTER »ERDANZIEHUNG«-REIHE & KLETTERZENTRUM INGOLSTADT PRÄSENTIEREN

Das große Finale der Koopertion zwischen der erfolgreichen Ingolstädter „erdanziehung“-Reihe & dem Kletterzentrum Ingolstadt findet am 15.3.25 in der Kletterhalle der DAV Sektion Ringsee statt. Ein letztes Mal präsentieren sie gemeinsam den erfolgreichen Extrembergsteiger und Abenteurer Alexander Huber! Der Jüngere der legendären HUBERBUAM wird seine neue Live Foto- & Filmshow "Zeit zum Atmen" zeigen und steht natürlich für Fragen und persönlichen Kontakt zur Verfügung!

Ingolstädter „erdanziehung“ & Kletterzentrum Ingolstadt präsentieren

ALEXANDER HUBER LIVE

Zeit zum Atmen

Live Foto- & Filmshow von und mit Alexander Huber

Samstag, 15.3.25 | 19.30 Uhr

Kletterzentrum | INGOLSTADT

Pressematerial und Bilder zu dieser Mitteilung finden sich auch zum Download hier:

<https://app.box.com/s/7eh23yxkfv48ncb608ww2ym4y6vfzohu>

TEXT

Live Foto-& Filmshow

ALEXANDER HUBER LIVE

ZEIT ZUM ATMEN

Von und mit Alexander Huber

Das Finale der langjährigen Partnerschaft zwischen dem DAV Kletterzentrum und der ERDANZIEHUNG naht! Sei dabei, in der unvergleichbaren Atmosphäre der Kletterhalle in Ingolstadt. Es erwartet dich ein audiovisuelles Spektakel aus unglaublichen Bildern, fesselnden Filmsequenzen und mitreißender Musik mit unserem Ehrengast Alexander Huber!

Alexander Huber, einer der bekanntesten und erfolgreichsten Allround-Bergsteiger der Welt enthüllt in "Zeit zum Atmen" seine tiefgreifende Verbindung zu den Bergen, seine Leidenschaft, seine unvergesslichen Eindrücke aber auch seine Tiefschläge und woraus er seine Kraft schöpft. Wirf alle vorherigen Vorstellungen über Berge über Bord und tauche ein in die neue Welt des Alpinismus: entdecke die Berge noch einmal ganz anders - als Ort der Kraft, der Reflexion und Selbstfindung.

Inspiziert von Reinhard Karls Werk "Erlebnis Berg: Zeit zum Atmen", nimmt uns der Jüngere der legendären "HUBERBUAM" mit auf seinem Weg durch den Karakorum, jenseits der 6.000 Meter, durch die gewaltigen Berge, die steilen Wände des Hohen Atlas und der Picos de Europa, oder an die noch steileren

Felsen Sardiniens - ein Traum jedes Kletterers. "Zeit zum Atmen" ist ein umfassender Einblick in Alexanders aufregendes Leben in den Bergen – so vielschichtig und facettenreich, wie die Berge selbst. Freue dich auf einmalige Geschichten, gefüllt mit Leidenschaft und beeindruckenden Momenten aus der Welt der Berge.

Sei dabei, wenn die ERDANZIEHUNG ein letztes Mal im Kletterzentrum Ingolstadt zu Gast ist! Das darf kein Abenteuerfan verpassen! Also, worauf wartest du noch? Sichere dir dein Ticket und freu dich auf ein Erlebnis, das du nicht nur sehen und hören, sondern hautnah spüren wirst! Es ist Zeit für dich... Zeit zum Atmen!

ZUR PERSON



Der 1968 im oberbayerischen Chiemgau geborene geprüfte Berg- und Schiführer zog es 1998 vor, seine wissenschaftliche Laufbahn als Physiker an den Nagel zu hängen und einem unbekanntem Weg in die Bergwelt zu folgen. Das Bergsteigen in jeder seiner Formen in den verschiedensten Ländern der Erde ist seine Passion. Durch Kraft und Wille konnte er sich seitdem immer wieder neue Träume erfüllen. Der elfte Grad im Sportklettern, die erste Route dieses Grades an alpinen Felswänden, die Freikletterrouten und Speed-Rekorde an den Bigwalls des Yosemite, die Erstbegehung der Westwand des Siebentausenders Latok II und die Free-Solo-Begehung der Direttissima an der Großen Zinne sind die Eckpunkte seines Lebens als Bergsteiger. Darüberhinaus treten Alexander und sein Bruder Thomas auch erfolgreich in der Öffentlichkeit auf. Neben ihren fünf in vier Sprachen übersetzten Büchern sind es vor allem die mittlerweile mehr als 1000 Vorträge, mit denen die Brüder weltweit ihr Publikum begeistern. Durch ihre bergsteigerischen Leistungen sowie durch die zahllosen in der Fachpresse veröffentlichten Artikel mit nicht weniger als 80 Titelseiten zählen die Brüder zu den erfolgreichsten Bergsteigern unserer Zeit. Doch sie begeistern auch die breite Öffentlichkeit, neben Artikeln in Spiegel, Stern, SZ, FAZ, BamS sind es zahlreiche Auftritte im Fernsehen wie Mittagmagazin, Maischberger, Kerner, TV Total, Blickpunkt Sport, NDR Talkshow, Böttiger und ZIB, in denen sie von ihren Grenzgängen erzählen. Im März 2007 erschien der mit dem Bayerischen Filmpreis und dem Deutschen Kamerapreis ausgezeichnete Film „Am Limit“ in den Kinos. Im Juli 2008 wurden Thomas und Alexander als Botschafter Bayerns mit dem Bayerischen Sportpreis ausgezeichnet

INFORMATION

- Termin:** Samstag, 15.3.25, 19.30 Uhr
- Ort:** Kletterzentrum DAV Sektion Ringsee, 85051 Ingolstadt
- Preis im VVK:**
- **EARLY BIRD (bis 24.12.)**
NORM.: 29,90€ / DAV: 28,40€
 - **REGULAR (bis 14.2.)**
NORM.: 31,90€ / DAV: 30,40€
 - **LATE (bis 15.3.)**
NORM.: 32,90€ / DAV: 31,40€
- Infos & Tickets:**
- Online: www.erdanziehung.com
 - Kletterzentrum DAV Sektion Ringsee, 85051 Ingolstadt
 - Sport IN, Friedrichshofener Str. 1d, Ingolstadt
 - Schöllli`s Kletterladen, Kipfenberger Straße 25, 85072 Eichstätt
 - Canisius-Apotheke, Asamstraße 73, 85053 Ingolstadt
 - Restkarten auch an der Abendkasse

ANSPRECHPARTNER

Für weitere Informationen, Interviewanfragen, Bildmaterial und weitere Informationen wenden Sie sich bitte an unser Büro:

Büro erdanziehung

Fr. Daniela Kagerbauer

daniela.kagerbauer@erdanziehung.com

Tel.: ++49 (0)1522 433 4162

Büro erdanziehung

Hr. Daniel Snaider

office@erdanziehung.com

Tel.: ++49 (0)8462 95 217 45